

Hilfe mit Farbe und Pinsel



Nour Daoud (18, links) und Marlena Kubiak (17) von der Nicolaus-August-Otto Schule (NAOS) bei der Arbeit am Zaun des Stadtgartens, der einen frischen Anstrich erhält. Foto: Johannes Koenig

NAOS renoviert Zaun des Stadtgartens an der Unterstraße

Diez. Sicherheit geht vor: Mit Nasen-Mund-Masken ausgestattet, streichen Nour Daoud (18) und Marlena Kubiak (17) von der Nicolaus-August-Otto Schule (NAOS) den Zaun des Stadtgartens in der Diezer Unterstraße. Zusammen mit ihren Klassenkameraden von der Berufsvorbereitungsklasse mit den Schwerpunkten Wirtschaft und Farbtechnik und Raumgestaltung (Farberaum) unterstützen sie die Aktionsgemeinschaft „Blühende Lebensräume“. Diese betreut seit einigen Monaten ehrenamtlich den zeitweise ziemlich verwilderten Garten an der Aar und bringt ihn wieder auf Vordermann. Betreut wird die Schülergruppe von den Lehrern Julia Lang und Stephan Hien. „Wir Lehrer haben letzte Woche schon den Zaun abgeschliffen“, erzählt Hien. Nun sind die Schüler an der Reihe. Bevor sie aber richtig loslegen konnten, gab es eine theoretische Einführung: Wie geht man zum Beispiel mit Werkzeug und Farbe um? Welche Streichtechniken gibt es? Und wie sichert man Arbeitsplatz und Umgebung, damit nicht umliegende Objekte Farbkleckse abbekommen? Für die Schüler, die gerade innerhalb eines Jahres, ihren Hauptschulabschluss nachholen, ist das der praktische Teil ihres Unterrichts. „Im ersten Halbjahr geht es um die

theoretischen Grundlagen, im zweiten Halbjahr suchen wir uns dann praktische Projekte“, erklärt Stephan Hien den Ablauf. Coronabedingt wurde die Klasse in zwei Gruppen aufgeteilt: Nour Daoud, Marlena Kubiak und ihre Mitstreiter sorgen gerade für den ersten Anstrich. Für den zweiten ist dann nächste Woche die andere Gruppe zuständig. joa